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Top 7.4 Blühwiese

ORM H. Guth stellt die Frage, ob man, wenn man eine Blühwiese anlegen möchte, von 
Seiten der Stadt Saatgut bekäme. Herr Willig verspricht, ihm Adressen zukommen zu 
lassen, wo er das Saatgut herbekäme. ORM Meisel teilt mit, dass die Biosphäre hierfür 
evtl. Fördermittel zur Verfügung habe. 


